

Question :

Commune de Val-de-Ruz, séance du Conseil général du 20 février 2023

Salle du Conseil général

Les séances du Conseil général se déroulent depuis la naissance de notre nouvelle commune à la salle de la Rebatte à Chézard au 1^{er} étage (mise à part quelques exceptions et la période COVID).

Le 15 décembre 2022, nous avons été convoqué à l'Aula de la Fontenelle. Fraichement restaurée et très agréable.

De la place sur les tables et beaucoup d'espace, ainsi que des déplacements facilités.

A l'avenir, pourrions-nous imaginer de déplacer de Chézard à Cernier le lieu de nos débats?

PLR, Le Centre
Christian Masini